

鷹巣南小学校育林教室

日時	平成29年5月17日(水)	天気	晴れ
----	---------------	----	----

場所	北秋田市立鷹巣南小学校 与助岱学習林
----	--------------------

鷹巣南小学校の育林教室は、廃校となった竜森小学校の事業を鷹巣南小学校が受け継いだもので今年で64年になります。森林管理署のほか、北秋田地域振興局、北秋田市、地域関係者の支援も受けて、取り組まれています。

春は5、6年生33名が参加し、七日市森林官による森林教室とスギ苗木の植林を実施しました。

森林教室では、山の木の働きや、植林から伐採までの循環について絵や、イラストを取り入れた資料を基に講義しました。少し難しい内容もありましたが、児童は一生懸命メモをしていました。

植林では、スコップ・唐鍬の使い方やスギ苗木の植え方等を現地指導しました。

植林終了後は、スケッチを行い今後も観察を行うことにしています。

児童からは「疲れたけど、森林の大切さがわかった。」「自分たちが植えたスギの木が大きくなってから見に来るのが楽しみだ。」等の感想がありました。



森林官からの森林教室



植林前の準備



植林の様子



スケッチの様子

また、鷹巣南小学校の育林教室は、春のほかにも、夏や秋の観察、冬の倒木起しなど一年を通して開催しています。